

MAGAZINE

Rutan Kudus Laksanakan Giat Kebersihan Saluran Air

David Fernanda Putra - KUDUS.MAGZ.CO.ID

Apr 22, 2024 - 14:55



Kudus - Dalam Rangka Hari Bhakti Pemasarakatan Ke-60, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus bersama Warga binaan Pemasarakatan (WBP) secara bergotong-royong membersihkan drainase dan lingkungan sekitar, Kamis (18/04).

Sebanyak 9 (sembilan) WBP membantu membersihkan saluran air agar tidak tersumbat dan mencegah endapan air yang berlebih. Ini semua untuk

meningkatkan kesadaran dalam menjaga lingkungan perlu adanya hidup bersih dan sehat, karena kebersihan juga merupakan salah satu bagian dari iman.

Ariawan selaku Komandan Regu Pengamanan saat itu mengatakan, kegiatan bersih-bersih ini bertujuan untuk menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan Rutan khususnya saluran air, sekaligus mencegah penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor.

“Lingkungan yang bersih terutama saluran air, akan terasa nyaman dan terbebas dari penyakit, sehingga kegiatan bersih-bersih ini sangat bermanfaat bagi seluruh warga binaan dan lingkungan Rutan Kudus,” ujar Ariawan.

Ariawan juga menambahkan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan dan kesehatan.

"Menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan kantor adalah salah satu wujud dari terbentuknya kenyamanan kerja," ungkapnya.

Kegiatan bersih-bersih ini diharapkan berjalan secara rutin, demi menjaga kebersihan, kesehatan dan membuat Rutan Kudus lebih baik lagi.

Narasi B:

Kudus - Dalam Rangka Hari Bhakti Pemasarakatan (HBP) Ke-60, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus bersama Warga binaan Pemasarakatan (WBP) secara bergotong-royong membersihkan saluran air dan lingkungan sekitar Rutan, Kamis (18/04).

Sebanyak 9 (sembilan) WBP membantu membersihkan saluran air agar tidak tersumbat dan mencegah endapan air yang berlebih.

Perlu adanya hidup bersih dan sehat untuk meningkatkan kesadaran dalam menjaga lingkungan, karena kebersihan juga merupakan salah satu bagian dari iman.

Ariawan selaku Komandan regu Pengamanan (Karupam) saat itu mengatakan, kegiatan bersih-bersih ini bertujuan untuk menjaga kebersihan dan keindahan lingkungan Rutan khususnya saluran air, sekaligus mencegah penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor.

“Lingkungan yang bersih terutama saluran air, akan terasa nyaman dan terbebas dari penyakit, sehingga kegiatan bersih-bersih ini sangat bermanfaat bagi seluruh warga binaan dan lingkungan Rutan Kudus.” ujar Ariawan.

Ariawan juga menambahkan bahwa kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan dan kesehatan.

"Menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan kantor adalah salah satu wujud dari terbentuknya kenyamanan kerja", terang Ariawan.

Kegiatan bersih2 ini diharapkan berjalan secara rutin, demi menjaga kebersihan, kesehatan dan membuat Rutan Kudus lebih baik lagi.